



{ PERFIL | María Claudia Tarazona }

Abogada y baja exposición a medios: ¿Quién es la viuda de Uribe?

Se conocieron en una campaña política y se casaron en 2016.

EL TIEMPO/COLOMBIA/GDA

El nombre de María Claudia Tarazona se hizo conocido en Colombia los últimos dos meses, desde que su marido, Miguel Uribe Turbay, fue baleado por un sicario y ella estuvo rezando, informando sobre la evolución de la salud del senador y agradeciendo los mensajes de solidaridad recibidos.

Fue ella quien, por medio de su cuenta en Instagram, confirmó el lunes la muerte de Miguel Uribe con este mensaje: "Siempre serás el amor de mi vida. Gracias por una vida llena de amor, gracias por ser un papá

para las niñas, el mejor papá para Alejandro (...). Espérame, que cuando cumpla mi promesa con nuestros hijos, iré a buscarte y tendremos nuestra segunda oportunidad".

Miguel Uribe Turbay y María Claudia Tarazona se casaron en 2016 y desde entonces, ella se enfocó en el cuidado de su familia y en apoyarlo en todos sus proyectos políticos, durante su campaña a la alcaldía de Bogotá y al Senado.

Por medio de las redes sociales de María Claudia Tarazona se pueden conocer detalles de la historia de ambos, que comenzó hace más de 11 años, luego de

que ella se divorciara de su primer esposo y padre de sus hijas. Aunque Tarazona ha optado por mantenerse alejada de la opinión pública, se sabe que es abogada de profesión y es oriunda del departamento de Sucre.

La pareja se conoció en 2011, cuando ella trabajaba en proyectos de cooperación internacional para el desarrollo social y Uribe daba sus primeros pasos en el mundo político como aspirante al Concejo de Bogotá.

Winston González, estratega de medios de la campaña de Uribe Turbay, dijo que cuando se conocieron, el candidato al concejo le propuso a Tarazona tra-

bajar en la campaña. "María Claudia asumió un gran liderazgo. Se volvió una consejera de Miguel, su gran motivadora", recordó Winston González.

"Empecé a descubrir una faceta de Miguel muy apasionante: la madurez con la que asumió dos cosas muy importantes que estaba viviendo en su vida paralelamente: una, el manejo de un cargo como el de concejal, y a la vez una relación con una mujer que tenía tres hijas", relató María Claudia Tarazona en un video publicado en YouTube en agosto de 2019.

En 2019 nació Alejandro, el hijo de Miguel y María Claudia.



TARAZONA RESPALDÓ a su esposo durante sus campañas políticas.

“Espérame, que cuando cumpla mi promesa con nuestros hijos, iré a buscarte y tendremos nuestra segunda oportunidad”.

MARÍA CLAUDIA TARAZONA
 PARTE DEL MENSAJE EN QUE ANUNCIÓ LA MUERTE DE SU MARIDO